

## Gewinne noch nicht abgeholt

Langenhagen (ok). Die Vorweihnachtszeit ist schon einen Monat rum, aber noch nicht alle Geschenke, die sich hinter den Türchen des Lions-Adventskalenders verborgen haben, sind abgeholt worden. Darunter auch viele hochwertige Preise. Die Verantwortlichen des Lions-Clubs bitten alle, die einen Kalender gekauft haben, ihre Nummern noch einmal zu kontrollieren. Vielleicht gehören sie ja doch zu den Glücklichen und können sich einen Preis beim jeweiligen Sponsor abholen. Näheres zu der Aktion steht auch unter [www.lions-club-langenhagen.de/kalender](http://www.lions-club-langenhagen.de/kalender).